

Der Nikolaus war da!



Fröhlich begrüßt wurde der Nikolaus von unseren Bewohnern als er mit seiner Glocke, einem gefüllten Sack und natürlich seiner Rute, in die einzelnen Aufenthaltsbereiche spazierte.



Der Nikolaus verteilte an alle Bewohner Schokolade und Mandarinen die er mitgebracht hatte.



Mit einem Nikolauslied bedankten sich die Bewohner für die gelungene Überraschung.



Manchmal musste er doch seine Rute zeigen, doch die Bewohner fanden es alle sehr amüsant, wenn der Nikolaus damit drohte.

Vielen Dank lieber Nikolaus für deinen Besuch, bis zum nächsten Jahr!

